

TUCed - An-Institut für Transfer und Weiterbildung GmbH

Reichenhainer Straße 29
09126 Chemnitz

TELEFON/PHONE +49 371 90949 0

info@tuced.de
www.tuced.de

GESCHÄFTSFÜHRUNG/
MANAGEMENT Herr Prof. Dr.-Ing. Stephan Odenwald (CEO)

MITARBEITER/EMPLOYEES 20-49

UMSATZ/TURNOVER 2-5 Mio. €

EXPORT <10%

ZERTIFIKATE/CERTIFICATES



Dienstleistungen Auftragsforschung | Aus- und Weiterbildung | Beratung | Produktdesign | Schulung/Seminare | Systementwicklung/-integration | Technologietransfer | Unternehmensberatung/Consulting | 2D/3D-CAD Konstruktionen | Fabrikplanung | Fertigungsplanung | Logistikplanung | Montageplanung | Projektmanagement | Technologieentwicklung | Industrie 4.0 - Anwendungen | Leichtbau - Anwendungen | Digitalisierung | Virtuelle Realität | Virtuelles Engineering

Abnehmerbranchen Elektrotechnik/Elektronik | Land- und Forstwirtschaft | Maschinen- und Anlagenbau | Papier- und Druckindustrie | Sonstiges | Straßen-, Schienenfahrzeuge, Luft- und Raumfahrt | Textil-Bekleidung-Leder | Transport-/Lagerwesen | Umwelt/Energie

Kurzprofil Die TUCed - An-Institut für Transfer und Weiterbildung GmbH, gegründet 2001, mit Sitz in Chemnitz ist ein An-Institut der Technischen Universität Chemnitz. Durch das Leistungsspektrum der Technischen Universität Chemnitz bietet TUCed eine Vielzahl universitärer Weiterbildungsangebote. Berufsbegleitende Master- und Bachelorstudiengänge, Kurse und Seminare ermöglichen Absolventen neue berufliche Perspektiven und Karrieremöglichkeiten. Anwendungsorientierte Zertifikatskurse sowie bedarfsorientierte Seminare unterstützen Unternehmen bei der gezielten Weiterqualifizierung ihrer Mitarbeiter. Die Schwerpunkte liegen im Bereich Unternehmensführung, Vertrieb und Management, Lebens- und Sozialwissenschaften, sowie Technik, Produktion und Logistik. TUCed bietet mittelständischen Unternehmen skalierbare Lösungen bei der Realisierung und Bereitstellung passgenauer Online-Weiterbildungskurse. Das schafft zukünftig Sicherheit und Flexibilität, Personal aller Qualifikationsstufen in akademischen sowie firmenspezifischen Themenfeldern effektiv weiter zu qualifizieren.

Services Contracted research | Training and advanced education | Consultation | Product design | Training/seminars | System development/integration | Technology transfer | Corporate consultation/consulting | 2D/3D CAD designs | Factory planning | Production planning | Logistics planning | Assembly planning | Project management | Technology development | Industry 4.0 - application | Lightweight construction - application | Digitalization | Virtual Reality | Virtual Engineering

Industries Electrical engineering/electronics | Agriculture and forestry | Mechanical and plant engineering | Paper and printing industry | Other industrial machinery | Vehicles/railway/aerospace | Textile, clothing and leather | Transportation and warehousing | Environment/energy

Short profile The TUCed - An-Institut für Transfer und Weiterbildung GmbH, founded in 2001 and based in Chemnitz, is an affiliated institute of the Chemnitz University of Technology. Thanks to the range of services offered by the Chemnitz University of Technology, TUCed offers a variety of university training opportunities. Part-time master's and bachelor's degree programs, courses and seminars give graduates new professional perspectives and career opportunities. Application-oriented certificate courses and demand-oriented seminars support companies in the targeted further qualification of their employees. The focus is on corporate governance, sales and management, life and social sciences, as well as technology, production and logistics. TUCed offers medium-sized companies scalable solutions for the implementation and provision of customized online training courses. In the future, this creates security and flexibility to effectively further qualify staff of all skill levels in academic and company-specific subject areas.



www.tuced.de

